



BEHANDLUNGSMENÜ

SPA MENU



Tauchen Sie ein in eine Welt der Kunst und Schönheit mit Valmont, einer renommierten Schweizer Kosmetikgruppe, die 1985 gegründet wurde. Die Valmont-Laboratorien sind spezialisiert auf Anti-Aging-Kosmetik mit Swiss Cellular, die höchsten Qualitätsansprüchen genügt, und kreieren luxuriöse Kompositionen mit einer einzigartigen Auswahl der besten Inhaltsstoffe, die die Welt zu bieten hat.

Die Valmont-Gruppe vereint die Welten der Kunst, des Luxus, der Kosmetik und der Düfte. Diese Säulen sind der Ort, an dem sich Wirksamkeit, Verführung, sensorische und olfaktorische Erlebnisse und eine tugendhafte Leidenschaft für moderne Kunst miteinander verbinden. In der Kabine wird das anerkannte Fachwissen im Bereich der Anti-Aging-Kosmetik in einer Kollektion von emblematischen Behandlungen präsentiert.



Enter a world of art and beauty with Valmont, a prestigious Swiss Cosmetics Group founded in 1985. With an expertise in anti-aging Swiss Cellular cosmetics of the highest standards in quality, the Valmont laboratories create lavish compositions with a unique selection of the finest ingredients the world has to offer.

The Valmont Group brings together the worlds of art, luxury, cosmetics, and fragrances. These pillars are where effectiveness, seduction, and sensory & olfactory experiences intermingle and combine along with a virtuous passion for modern art. In cabin, recognized expertise in anti-aging cosmetics is showcased in a collection of emblematic treatments.



SIGNATUR-GESICHTSBEHANDLUNGEN

60 Minuten - 215 € | 75 Minuten - 240 €

HYDRATION BOOST

Eine sehr entspannende, sanfte und langsame Massage, die das Lymphsystem aktiviert und somit die Feuchtigkeitsversorgung optimiert. Die Haut ist aufgepolstert, intensiv durchfeuchtet und ihre Elastizität verbessert.

VITALITY BOOST

Eine anregende Massage, die die Haut revitalisiert. Die Durchblutung wird aktiviert, die Sauerstoffversorgung der Zellen stimuliert und Anzeichen von Müdigkeit werden beseitigt. Die Haut wird mit Energie versorgt, der Teint sieht frisch und strahlend aus.

LUMI BOOST

Eine entschlackende Massage dank gezielter Aktivierung von Reflexzonen. Die präzisen Massagegriffe lassen den Teint ebenmäßig strahlen und verfeinern die Hauttextur. Die Haut ist zart und ge-ebnet, Unregelmäßigkeiten sind reduziert.

LIFT BOOST

Eine intensive und langsame Faszien Massage zur Entspannung der Muskulatur und der Gesichtszüge. Diese Behandlung wirkt wie ein Lifting, die Haut ist gestrafft,geglättet und verjüngt.

FIRM BOOST

Eine langsame und tiefe Massage, die auf die Dermis abzielt, um die Festigkeit der Haut zu verbessern und ein jünger aussehendes Gesicht mit besser definiertem Volumen zu erhalten.

SIGNATURE FACIAL TREATMENTS

60 minutes - 215 € | 75 minutes - 240 €

HYDRATION OF THE BISSES

A slow, delicate, and singularly relaxing massage facial that targets the lymphatic system to improve fluid flow. This treatment fills the epidermis with water to reveal vibrant, supple, re-plumped skin.

VITALITY OF THE GLACIERS

This treatment revitalizes the skin by stimulating cell oxygenation and dissolving any sign of fatigue. The skin revels in newfound energy and vigor, while the complexion appears fresh and radiant.

LUMINOSITY OF ICE

Grounded in facial reflexology, this treatment refines the skin's texture and calls forth the glow of a unified complexion. The skin is softer, smoother and altogether radiant, with fewer irregularities.

LIFT FROM THE PEAKS

A deep and slow massage based on fascia therapy to relax or tone the muscles for an anti-wrinkle action. This specific facial works like a lifting, redesigning the oval, smoothing wrinkles and redensifying the skin.

FIRMNESS OF THE HILLS

A slow and deep massage targeting the dermis to improve the firmness of the skin and reveal a younger looking face with better defined volumes.



AUSSERGEWÖHNLICHE BEHANDLUNG

90 Minuten - 395 €

MAJESTIC BEHANDLUNG

Eine nährende, modellierende und remodellierende Behandlung für ultimative Schönheit. Das Nonplusultra an jugendlichem Luxus. Neunzig zauberhafte Minuten, einschließlich zwei Reinigungsbehandlungen, drei Massagen und vier Masken für Gesicht, Dekolleté und Hände. Eine wahre Verjüngungskur.

SPEZIFISCHE BEHANDLUNGEN

45 Minuten

PURITY OF THE ALPS

140 €

Eine Tiefenreinigungsbehandlung bietet der Haut eine wahre Erneuerung. Sie befreit die Haut sanft und angenehm von Unreinheiten, gleicht aus und verfeinert das Hautbild.

REFLEXION ON A FROZEN LAKE

105 €

Ein umfassendes Treatment, das die spezifischen Bedürfnisse der sensiblen Augenpartie zur Beseitigung von Falten, Augenringen und Schwellungen präzise behandelt. Für einen jugendlichen und strahlenden Augenaufschlag.

EXCEPTIONAL TREATMENT

90 Minuten - 395 €

MAJESTIC TREATMENT

A nourishing, sculpting and remodeling treatment for ultimate beauty. The ultimate in youthful luxury. Ninety enchanting minutes, including two cleansing treatments, three massages, and four masks targeting the face, décolleté, and hands. A truly rejuvenating experience.

SPECIFIC TREATMENT

45 minutes

PURITY OF THE ALPS

140 €

This deep cleansing treatment offers the face a real renewal. It purifies, balances and refines the skin texture, freeing the skin from its impurities while gently and comfortably.

REFLEXION ON A FROZEN LAKE

105 €

A comprehensive and targeted eye treatment to eliminate wrinkles, bags, dark circles and puffiness. The youth and radiance of the gaze is restored.



HERREN GESICHTSBEHANDLUNG

60 Minuten - 215 €

ERWACHEN DES GENTLEMANS

Ein umfassendes und einzigartiges Erlebnis der Entspannung und Revitalisierung, das speziell auf die Bedürfnisse der männlichen Haut abgestimmt ist. Diese Behandlung beruhigt Irritationen und reduziert Hautstress, sie zielt auch auf die Augenpartie ab. Diese Behandlung beseitigt Anzeichen von Müdigkeit und stellt die Frische der Augen wieder her.



GENTLEMEN'S FACIAL TREATMENT

60 minutes - 215 €

THE GENTLEMAN'S AWAKENING

A global and unique experience of relaxation and revitalization specially designed for the needs of male skin. This treatment calms irritation and reduces skin stress, it also targets the eye area. This treatment eliminates signs of fatigue and restores the freshness of the eyes.

KÖRPERBEHANDLUNGEN

PURITY OF BISSES

60 Minuten - 125 €

Diese exklusive Peeling-Körperbehandlung entfernt Verhornungen und hinterlässt eine Haut, zart wie Seide. Die Pflegebehandlung löst zudem Muskelverspannungen und mindert Anzeichen von Stress. Die Haut ist belebt, weich und erneuert.

PEAKS OF SLIMNESS

60 Minuten - 195 €

Eine wahre Remodellierung der Silhouette, dank einzigartiger Massagegriffe und des berühmten Valmont Schmetterlingsgriffes. Es wird intensiv massiert und geknetet, um eine Tiefenwirkung zu erzielen. Der Körper ist straffer und definierter.

VITALITY OF THE BODY

60 Minuten - 165 €

Eine wahre energetisierende Behandlung mit einer originellen Massagetechnik, die sowohl entspannend als auch belebend ist. Das zusätzliche Highlight dieser Behandlung ist die abschließende aktivierende und revitalisierende Rückenmassage.

KÖRPERMASSAGEN 45 Minuten - 150 € | 60 Minuten - 175 € | 90 Minuten - 250 €

Eine entspannende oder tiefenwirksame Körpermassage, die Spannungen löst und die Muskeln entspannt. Der Körper ist entspannt-hydratisiert.

BODY TREATMENTS

PURITY OF BISSES

60 minutes - 125 €

This exfoliating body treatment eliminates imperfections. In addition this treatment soothes muscle tension and diminishes signs of stress. Vivified and renewed, the skin is soft and radiant.

PEAKS OF SLIMNESS

60 minutes - 195 €

A true remodeling of the silhouette, achieved through kneading, percussion, friction, and smoothing movements. Using unique massage techniques, including the renowned Valmont Butterfly Touch, this intensive treatment works deep within the tissues to sculpt, tone, and redefine the body's contours.

VITALITY OF THE BODY

60 minutes - 126 €

A truly energizing treatment, which features an original massage technique that is both relaxing and invigorating. This treatment has the added highlight of concluding an active and revitalizing back massage.

BODY MESSAGES

45 minutes - 150 € | 60 minutes - 175 € | 90 minutes - 250 €

A relaxing or deep tissue body massage to release tension and relax the muscles. The body is relaxed, hydrated and nourished.

ALLGEMEINE INFORMATIONEN

ÖFFNUNGSZEITEN

Montag - Freitag	10.00 - 19.00 Uhr
Samstag	10.00 - 18.00 Uhr

RESERVIERUNGEN

Wir empfehlen Ihnen im Voraus zu buchen, da Ihr Wunschtermin ansonsten vielleicht nicht mehr verfügbar ist.

Telefon:	+ 49 (0) 89 210 22 113 +49 (0) 173 34 30 451
E-Mail:	lmv.munich@evalmont.de www.lamaisonvalmont.com

Bitte seien Sie 10 Minuten vor Behandlungsbeginn da. Eine verspätete Ankunft kann zu einer verkürzten Behandlungsdauer führen.

ANNULIERUNGEN

Vereinbarte Termine müssen mindestens 24 Stunden vorher telefonisch oder via E-Mail abgesagt werden.

GENERAL INFORMATION

OPENING HOURS

Monday - Friday	10.00 am - 7.00 pm
Saturday	10.00 am - 6.00 pm

BOOKING

We recommend booking your treatment in advance to ensure your preferred appointment time is available.

Phone:	+ 49 (0) 89 210 22 113 +49 (0) 173 34 30 451
Email:	lmv.munich@evalmont.de www.lamaisonvalmont.com

Please arrive 10 minutes before your treatment begins. A late arrival may result in a shortened treatment duration.

CANCELLATIONS

Scheduled appointments must be canceled at least 24 hours in advance by phone or email.





MUNICH

La Maison Valmont München

Maximilianstrasse 22 · 80539 München

+ 49 (0) 89 210 22 113

+49 (0) 173 34 30 451

lmv.munich@evalmont.de

Montag - Freitag 10.00 - 19.00 Uhr

Samstag 10.00 - 18.00 Uhr